

2022-12-20

Anuncian la construcción de una nueva plaza de toros en la CDMX

Autor: Redacción

El senador Pedro Haces Barba anunció que en 2023 iniciará la construcción de una nueva plaza de toros al poniente de la CDMX, con capacidad para 12 mil personas.

La plaza, que construirá junto con el ingeniero Carlos Peralta, también criador de toros de lidia, debe quedar en dos años.

"Construiremos junto con un gran amigo, el ingeniero Carlos Peralta, una plaza de toros para 12 mil espectadores. No se pretende competir con nadie, simplemente que una metrópoli como la Ciudad de México cuente con un espacio taurino más. Es importante la unión de todos, porque la unión hace la fuerza", dijo Haces en conferencia al presentar el serial taurino en Texcoco, Estado de México.

Además pidió que los sectores de la fiesta se unan para que se haga una recolección de 30 mil firmas para que la tauromaquia siga celebrándose en la capital del país.

"Hoy me preocupa que hay una iniciativa ciudadana y desde aquí exhorto a la empresa de la Plaza México respetuosamente para que recopile firmas de los aficionados y resarcir lo que están haciendo nuestros contendientes, que quieren prohibir la fiesta brava, y presentar en la Asamblea de Diputados de la Ciudad de México un punto de acuerdo de no prohibición en la Ciudad de México. No podemos dejar una metrópoli tan importante sin fiesta brava, por ello decidimos que fuera Texcoco el escenario donde demos una temporada en dos partes", destacó Haces.

El senador dio a conocer un serial de cuatro festejos taurinos a celebrarse en la plaza de toros Silverio Pérez de Texcoco, Estado de México, debido a la cancelación de la Temporada Grande 2022-2023 en la Plaza de Toros México.

¿Qué pasa con la Plaza México?

La Plaza México informó el pasado 30 de noviembre que no se realizaría la temporada 2022-2023 como se tenía previsto debido a la disputa legal que mantiene.

"No será posible celebrar la Temporada Grande 2022-2023 en cumplimiento de las resoluciones judiciales que se han dictado. A pesar de que La México ha ejercido sus derechos y todos los recursos legales a su alcance para defender a la tauromaquia con el objetivo de levantar la suspensión que actualmente prevalece para la celebración de eventos taurinos", detalló el inmueble.

El pasado 10 de junio, un juez de la CDMX ordenó la suspensión definitiva de los espectáculos de toros.

El Juzgado Primero de Distrito confirmó que las corridas y novedades programadas en La Plaza de Toros se detendrán para continuar con la defensa legal de las costumbres y tradiciones mexicanas a favor de la tauromaquia.

"La México reitera que continuará combatiendo las resoluciones que han restringido la celebración de los festejos taurinos y no descansará hasta lograr un resultado favorable", agregó La Plaza México.

Cuando el Juez emitió la suspensión, se aclaró que el recinto podrá celebrar eventos no taurinos, pues "no son materia del juicio de amparo".

En diciembre del 2021, la Comisión de Bienestar Animal del Congreso capitalino aprobó un proyecto de decreto para eliminar la tauromaquia; sin embargo, por varias irregularidades éste nunca se aprobó.

Hace unos días, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio luz verde a una iniciativa ciudadana para abolir la

tauramaquia, misma que será discutida por los diputados locales.